

## Neuer Leistungssportwart: Paul Sens

Der Volleyballverband M-V freut sich, den neuen Leistungssportwart Paul Sens präsentieren zu können. Paul hat in den vorbereitenden Gesprächen einen sehr motivierten Eindruck hinterlassen und wird den Verband mit seiner Fachkompetenz und Energie bereichern. Eines seiner ersten Ziele soll die Intensivierung der Kommunikation mit den Trainingsstützpunkten im Bundesland sein.

Der gebürtige Greifswalder Paul Sens absolvierte an der Sportschule in Schwerin sein Abitur und durchlief die Sportförderung am Leistungsstützpunkt. Seit 2015 ist er als Assistenztrainer bei den Damen der 1. Bundesliga tätig. Von 2016-2020 unterstützte er in der gleichen Funktion die deutsche Nationalmannschaft der Frauen. Mit dem SSC wurde er 2x Deutscher Meister, 2x Pokalsieger und 4x Supercup Sieger.

Für den VMV war er bereits von 2017-2018 als Beachwart tätig und referiert seit 2017 in den Trainerausbildungen des Verbandes. Seit 2018 ist Paul im Besitz der Trainerlizenz A des DVV.

Als Jugendspieler gelang ihm 2012 und 2015 der Sieg im Bundespokal, so wie die deutsche U18 Meisterschaft 2014.

Mit seinen Erfahrungen und Einblicken sowohl in den männlichen als auch weiblichen Volleyball unseres Bundeslandes wird Paul den Verband direkt bereichern können.

Der Leistungssportausschuss ist damit wieder handlungsfähig und wird seine Arbeit umgehend aufnehmen. Unterstützt wird Paul dabei von den beiden Landestrainern, dem Jugendwart und einem Präsidiumsmitglied.

